

[Prénom][NOM]

[Adresse]

[Code Postal][Ville]

Tél. : 01.23.45.67.89

[Nom Destinataire]

[Adresse Destinataire]

[Code Postal][VILLE]

Paris, le 02/02/2026

Comment rédiger un discours du maire pour la Journée mondiale contre le cancer ?

Mesdames et Messieurs, Chers amis, Chers professionnels de santé, Chers représentants d'associations, Chers patients et proches,

Aujourd'hui, en cette Journée mondiale contre le cancer, nous sommes réunis pour rappeler notre engagement collectif face à l'un des plus grands défis de santé publique de notre époque.

Le cancer touche des millions de personnes à travers le monde, et aucun d'entre nous n'est épargné par cette réalité, que ce soit directement ou à travers un proche. Face à cette maladie, nous devons être unis, solidaires et engagés.

En ce jour particulier, nous pensons avant tout aux malades qui luttent avec courage contre la maladie, ainsi qu'à leurs familles et à leurs proches, qui les accompagnent au quotidien avec une force admirable.

Nous rendons également hommage aux soignants, aux chercheurs et aux bénévoles des associations, qui consacrent leur vie à aider, à soigner et à faire avancer la science. Leur engagement est exemplaire et mérite notre reconnaissance.

Si des avancées considérables ont été faites ces dernières années dans la lutte contre le cancer, nous avons encore du chemin à parcourir.

Nous savons aujourd'hui que 40 % des cancers pourraient être évités grâce à la prévention. C'est pourquoi il est essentiel de sensibiliser la population aux bonnes pratiques :

- Adopter une alimentation saine et équilibrée
- Pratiquer une activité physique régulière
- Réduire la consommation d'alcool et de tabac
- Se faire dépister régulièrement, car un cancer détecté tôt est plus facilement curable

Notre commune s'engage à faciliter l'accès à la prévention et à l'information en soutenant les initiatives locales et les campagnes de dépistage.

Le combat contre le cancer ne peut être mené que grâce à l'engagement de tous :

- Les chercheurs, qui consacrent leur vie à trouver des traitements plus efficaces.
- Les associations, qui apportent un soutien moral et matériel aux malades et à leurs familles.
- Les collectivités, qui doivent mettre en place des actions concrètes pour informer, prévenir et accompagner.

À [nom de la commune], nous sommes déterminés à soutenir ces initiatives et à favoriser un meilleur accès aux soins et aux dispositifs d'accompagnement pour les personnes touchées par la maladie.

Chers amis, aujourd'hui, nous ne sommes pas ici uniquement pour parler de la maladie. Nous sommes ici pour envoyer un message d'espérance et de solidarité.

Le cancer n'est pas une fatalité. Grâce aux progrès de la médecine, de plus en plus de cancers sont guéris et la qualité de vie des malades s'améliore. Nous devons poursuivre nos efforts pour que chaque patient puisse bénéficier des meilleurs traitements et du meilleur accompagnement.

Notre force, c'est notre engagement collectif, notre soutien mutuel et notre volonté de faire reculer la maladie.

En cette Journée mondiale contre le cancer, nous avons une pensée pour toutes celles et ceux qui luttent et pour ceux qui nous ont quittés.

Mais nous voulons aussi porter un message d'espérance :

- par la prévention,
- par la recherche,
- par l'accompagnement, nous pouvons sauver des vies et améliorer l'avenir.

Continuons à nous battre ensemble, pour un monde où le cancer ne sera plus une fatalité.

Vive la solidarité, vive la recherche, vive la vie !

[Prénom][NOM]

Signature